
All' attenzione del Sindaco di Asti e agli assessori competenti

Oggetto: Richiesta di informazioni riguardo ai lavori da effettuare sulla strada Bersaglio

Premesso che
● Alcuni abitanti della frazione ci hanno chiesto un interessamento per tale situazione
● Che la situazione di STRADA SERRA BERSAGLIO

è rappresentata dalle foto allegate
● Che tale situazione precaria della STRADA SERRA BERSAGLIO, perdura da un po'

di tempo, a causa del cedimento di una parte della strada.
● Che i lavori che devono essere effettuati in loco però si procrastinano da un po' di

tempo, ci segnalano da almeno due anni
● Che a gennaio 2023 il Comune dichiarava "È terminato l’intervento che ha

permesso di mettere in sicurezza una prima parte della banchina di un tratto
della Strada Comunale Serra Bersaglio lungo il Rio Rilate."

● Che sempre nello stesso comunicato si dichiara "L’Amministrazione Comunale,
aggiunge il consigliere delegato alle frazioni Piero Ferrero, al momento ha già
approvato un progetto complessivo che prevede la realizzazione anche di un
secondo lotto consentendo di completare il fronte, lungo due tratti ammalorati
per uno sviluppo di circa 45 m, che richiede un finanziamento di 51.000 euro”.

● Che sempre nello stesso articolo Il Sindaco di Asti esprime soddisfazione per il
lavoro svolto, ringraziando l’Assessore Regionale Marco Gabusi per l’attenzione
sempre prestata nei confronti del territorio astigiano, auspicando che a breve
possa venire finanziato l’ulteriore lotto già progettato.

Si domanda
● Qual è la causa principale del cedimento della banchina? Ci sono fattori specifici che

hanno contribuito a questa situazione?
● Si prevede un piano di intervento dettagliato per risolvere definitivamente il

problema?
● Quando è stato segnalato per la prima volta il problema della STRADA SERRA

BERSAGLIO?
● Qual è la tempistica prevista per l'inizio dei lavori di riparazione sulla STRADA

SERRA BERSAGLIO? Esiste un calendario previsto per il completamento dei lavori?
● Come verranno finanziati i lavori di riparazione? Il Comune prevede di richiedere

finanziamenti esterni come annunciato con il ringraziamento a Gabusi e la
successiva richiesta nel comunicato stampa di gennaio 2023. E in questo caso ci
sono state risposte positive dalla Regione e dall' Assessore Gabusi? O utilizzerà
risorse interne per affrontare questa problematica?
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